

ECONOMÍA

FRACTURACIÓN HIDRÁULICA

Estas son las empresas interesadas en Fracking en Colombia

Las mayores reservas de hidrocarburos no convencionales se encuentran en el Magdalena Medio.



CARACOL RADIO - SERVICIO INFORMATIVO | 17/09/2019 - 19:20 COT

Cinco **multinacionales** del sector de **hidrocarburos** están interesadas en adelantar proyectos **pilotos de exploración de hidrocarburos no convencionales** a través del sistema de **Fracking**

Le puede interesar: Pruebas piloto de fracking sí se pueden hacer en el país

Se trata de **Ecopetrol**, **Parex**, **Drummond**, **Exxon Mobil** y **Conoco Phillips- Canacol** quienes han presentado su interés en ejecutar proyectos de **hidrocarburos no convencionales**, que implicarían inversiones del orden de **40.000 millones de dólares**.

De acuerdo con estimativos, las mayores reservas de **hidrocarburos no convencionales** se encuentran en el **Magdalena Medio** que podrían oscilar entre **3.000 a 7.000 millones** barriles. También se encuentra la región de **Cesar-Paraguachón** en la Costa Caribe.

Ahora lo que es cierto es que **Colombia** tiene un gran potencial en materia de **hidrocarburos no convencionales** al punto que podría triplicar sus **reservas** en más de **300.000 mil barriles por día**.

Lea también: MinMinas: Debate del fracking no se puede realizar en Twitter

El presidente de **Ecopetrol** Felipe Bayón manifestó que la compañía tiene listo unos **500 millones de dólares** para la ejecución de las pruebas piloto en la región del **Magdalena medio**.

Comentarios 2

Fracturación hidráulica Producción energía Energía

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



Según terotista este será el nuevo alcalde de Bogotá



Podcast: Cali Hoy por Hoy 16 de septiembre del 2019



Empoderada! Epa Colombia muestra su mejor outfit

recomendado por @outbrain

PRESUPUESTOS GENERALES ESTADO

Presupuesto de inversiones en el 2020 será reajustado en \$ 5.2 billones

Se garantizan los recursos para los subsidios de energía y gas el próximo año.



Colprensa



CARACOL RADIO - SERVICIO INFORMATIVO | 17/09/2019 - 18:17 COT

El **Ministro** de Hacienda, **Alberto Carrasquilla** y los ponentes del presupuesto de 2020 determinaron aumentar el monto de inversión en **5.2 billones** de pesos para un total de **45.9 billones**.

Le puede interesar: Bancos reportan ganancias por \$6.3 billones al cierre de julio

El **Representante a la Cámara** Oscar Darío Pérez explicó que los recursos saldrán de un reacomodo del gasto y se postergará el pago de la deuda en cerca de **4 billones de pesos**.

Explicó que en educación se va adicionar **\$1.2 billones**, protección y familias en acción **\$ 1.1 billones**, transporte \$ 600.000 millones, ambiente **\$ 100.000** y los organismos de control **280.000 mil millones de pesos**.

El senador **Richard Aguilar** dijo que se garantizan los recursos necesarios para la atención de los subsidios de energía y gas de los **estratos uno, dos y tres**.

Lea también: Tasa de desempleo de los migrantes venezolanos es del 19,2%

La **próxima semana**, las comisiones **económicas** del **congreso** tendrán que aprobar en primer debate el presupuesto de **2020 en 271.7 billones de pesos**.

Comentarios 0

Presupuestos educación Política educativa Educación

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS

